



NP 1 / 24 |
Temporada 2024

Raúl Quesada se subirá a un Skoda Fabia N5 construido por RMC Motorsport

9/4/2024

El piloto de Valleseco tiene como objetivo estrenarlo en la Subida de Tejeda, unos días antes del Rally Islas Canarias. Después de reunir los apoyos necesarios, y tras contar con la confianza del laureado equipo RMC Motorsport, el grancanario volverá a subirse a un vehículo de tracción total.

Después de alinear una serie de ayudas, Raúl Quesada tendrá la oportunidad de subirse a un competitivo, y novedoso en Canarias, Skoda Fabia N5. Esta unidad, construida por el laureado equipo RMC Motorsport, ha llegado a Canarias para debutar de manera inminente con el propósito de estar con todo en orden de cara al Rally Islas Canarias.

Toñi Ponce, que durante la última década ha colaborado intensamente con Raúl Quesada, también se ha volcado en este proyecto, sin duda, una persona con una amplia experiencia en competición que ha visto, en la figura del de Valleseco, a un piloto capaz de pelear por las primeras posiciones. No en vano, en su debut el año pasado con un R5 en un rally de asfalto, logró marcar algún scratch a nivel regional con motivo del 'Islas Canarias'.

Mucho ha tenido que ver, para que este proyecto se lleve a cabo, la figura de Roberto Méndez. El director general de RMC Motorsport, con muchas horas de vuelo en la construcción de vehículos de la categoría N5, también ha mostrado una tremenda ilusión por ver a uno de sus vehículos peleando por las posiciones de cabeza en los rallies que se celebran en Canarias.

“Quiero dar las gracias a Toñi Ponce, una persona que ha confiado en mí para apostar por esta aventura”, destaca Raúl Quesada. “Quiero subrayar, de manera especial, el interés que también ha mostrado Roberto Méndez, de hecho, sin ninguno de ellos esto hubiese sido imposible”, agradecía el grancanario. “Queremos debutar en la Subida de Tejeda, un trazado puro de rallies que nos ayudará a compenetrarnos con este vehículo a un par de semanas del Rally Islas Canarias, donde también queremos estar”, concreta el de Valleseco.

El equipo de Raúl Quesada cuenta con el apoyo de HobbySlot, RMC Motorsport, Ayuntamiento de Valleseco, Pastelería – Panadería La Madera, WeiderAuto, Cultivo de Flores Fina, Restaurante Hermanos Santana, Mecánica Soto, Piso Firme – Granja Avícola, Kympo, Scalextric, Ninco4RC, SRC, Litografía González y CarSlot Designs.